



Penghargaan untuk Desa Nihil Karhutla



ISTIMEWA

APEL SIAGA: Berfoto bersama usai apel siaga dan simulasi antisipasi kebakaran hutan dan lahan Kabupaten Sambas PT SEC dan MI.

SAMBAS—Perusahaan Swasta Perkebunan Kelapa Sawit Musim Mas Group, PT Sarana Esa Cita (SEC) dan PT Mulia Indah (MI), melaksanakan apel siaga dan simulasi antisipasi kebakaran hutan dan lahan (karhutla).

Pelaksanaan apel siaga dan simulasi antisipasi kebakaran hutan dan lahan sebagai bentuk antisipasi dari stakeholder terkait dalam upaya mencegah kebakaran lahan dan hutan di Kabupaten Sambas terutama pada saat memasuki musim kemarau.

Pelaksanaan apel siaga dan simulasi antisipasi kebakaran hutan dan lahan terselenggara di kebun PT. Sarana Esa Cita dan dipimpin Kapolres Sambas AKBP Robertus B Herry AP dan dihadiri Pemda Sambas, Dandim 1208/Sambas, DPRD Kabupaten Sambas, Pengadilan Negeri Sambas, Kejaksaan Negeri Sambas, Danyonif 645 GTY Sambas, BPBD Kabu-

paten Sambas, Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Sambas, Manggala Agni Kabupaten Sambas, KPH Kabupaten Sambas, Manajemen dan Tim Damkar PT. Sarana Esa Cita dan PT. Mulia Indah, serta desa-desa sekitar

perusahaan.

Kapolres Sambas AKBP Robertus B Herry AP dalam amanahnya menyampaikan bahwa kesempatan ini sebagai momen koordinasi dan pertukaran informasi serta memantapkan kesiapan masing-masing personil stakeholder yang terlibat dalam menghadapi penanganan kebakaran lahan dan hutan.

Selanjutnya Kapolres Sambas memberikan apresiasi yang tinggi kepada Manaje-

men PT. Sarana Esa Cita dan PT. Mulia Indah di bawah naungan Musim Mas Group sebagai perusahaan satu-satunya di Kabupaten Sambas yang melalui program CSR nya

simbolis kepada enam desa di sekitar perusahaan dilaksanakan di lapangan basecamp PT. Sarana Esa Cita (PT SEC). Dalam keterangannya, Humas PT. SEC dan PT. MI, Rudi Candra menyampaikan bahwa untuk periode tahun 2019-2020 ada enam desa yang memperoleh reward dengan nilai sebesar Rp25 juta per desa dari total 11 desa sekitar yang menandatangani MoU Antisipasi Kebakaran Lahan dan Hutan.

Adapun Desa yang beruntung menerima reward dari PT. Sarana Esa Cita (PT SEC) dan PT. Mulia Indah (PT MI) pada periode tahun 2019-2020, antara lain Desa Beringin, Desa Mekar Jaya, Desa Tengguli, Desa Sumber Harapan, Desa Lumbang, dan Desa Semangau. (*fah/ser*)